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                                         17.01. 2023 

 

                   „Blauer  Salon“  Orangerie 

                        Bad Homburg v. d. H. 

 
 

 

 
Teilnehmer :  (persönlich anwesend: 25, sowie digital zugeschaltet: 2, als Gast Herr 

Rainer Richter) 

 

Edelmann, Foeller, Frings, Fromm, Geduldig, Geskes, Gümmer, Hartmann, Hofmann, 

Jacke, Kaffka, Kaiser, Klöpper, Knütel,  Köcke, Maier, Müller, Negwer, Schlocker, 

C. Schulz, H. Schulz, Schweighöfer, Schweizer, Simon, Slusny, Zimmermann, Zühl-

ke.   

 

Präsident Frank Slusny begrüsst alle Anwesenden herzlich im neuen Jahr und stellt 

seine Agenda des Abends vor. 

 

 

TOP 1:   Plan für das zweite Lionshalbjahr 2022/23  (Januar bis Juni 2023) 

 

 

17. Januar, 19:30Uhr:  Arbeitssitzung des Clubs in der Orangerie im Kurpark, 1. OG 

Blauer Saal. 

 

7. Februar, 19:30 Uhr: „Cyber-Attacken, größte Bedrohung für Unternehmen“ 

Vortrag und Diskussion, Frank Slusny, Kronenhof. 

 

21. Februar, 19:30 Uhr:  Karnevalsitzung des Clubs im Kronenhof. Launige Beiträge 

(gerne auch „aus der Bütt“) erwünscht. 

 

7. März, 19:30 Uhr:  Mitgliederversammlung des Lions Clubs und Fördervereins. 

Versand der Agenden durch Ernst-Wilhelm Frings (Präsident FV) sowie Jasper Köcke 

(Sekretär Club) 



 

 

21. März, 19:30 Uhr:  Marcel Renné, CEO  FERI AG, 

Vortrag und Diskussion:  „Investmentstrategien in herausfordernden Zeiten“ 

 

4. April, 19:30 Uhr:  Arbeitssitzung des Clubs im Kronenhof. 

 

18. April, 19:30 Uhr:  Dr. Malte-Maria Münchow, Head of Acquisitions & Sales  

DEKA Immobilien,  (Vortrag und Diskussion). 

 

1. Mai, 14:00 Uhr:   Maiwanderung  (Route / Ziel werden noch bekannt gegeben). 

 

2. Mai, 18:30 Uhr:  Impulsvortrag und Diskussion mit Dr. Georg Bätzing, Bischof 

von Limburg und Vorsitzender der Deutschen Bischofskonferenz.  Lokalität wird 

noch bekannt gegeben.  
 

Dieser Besuch wird als eine clubinterne Veranstaltung gesehen!  Gäste unserer Mit-

glieder willkommen. Gedanken und Ideen zu einer konstruktiven und informativen 

Diskussion mit dem Bischof sollen bitte vorab an Präsident Frank Slusny übermittelt 

werden. Frank wird selbige sammeln, und in einer weiteren Arbeitssitzung des Clubs 

vorab nochmals mit uns Mitgliedern sichten und gewichten. 

 

16. Mai, 19:30 Uhr:  „Blickachsen“- Führung im Kurpark Bad Homburg. Genauer 

Treffpunkt wird noch mitgeteilt. 

 

6. Juni, 18:30 Uhr: gemütliches Zusammensein und  Grillen im Frankfurter Kinder-

haus. 

 

20. Juni, 19:30 Uhr:  Übergabe des Präsidentenamtes an unseren LF Carsten Schulz. 

 

4. Juli, 19:30 Uhr:  Arbeitssitzung des Clubs im Kronenhof 

Vertretung des neuen Clubpräsidenten Carsten Schulz (Urlaub) durch Frank Slusny. 
 

 

 

 

TOP 2:    Neue Mitglieder für unseren Club: 
 

Herr Rainer M. Richter ist als Gast anwesend, wird freundlich begrüsst und erhält die 

Möglichkeit, sich kurz auch mündlich den Clubmitgliedern vorzustellen. Siehe dazu 

auch sein Resumée, über Frank Slusny an alle Mitglieder weitergeleitet. Wir kennen 

Rainer schon von seinem Vortrag über Cybersicherheit her, und er hat auch schon 

beim Weihnachtsmarkt mitgeholfen. 
 

Unser zweiter Interessent, Herr Joachim Steurer, hatte sein CV schon vor Weihnach-

ten ebenfalls an alle Mitglieder unseres Clubs verteilt. Nachdem er schon einmal an 

einer unserer Veranstaltungen teilgenommen -  und auch schon beim Glühweinaus-

schank mitgearbeitet hat, wird er noch an drei weiteren unserer kommenden Veran-

staltungen teilnehmen, damit wir uns alle gegenseitig noch besser kennenlernen kön-

nen. 
 

 

 

 



 

 

    
TOP 3:     Wesentliche Vorhaben unseres Clubs:  

 

- Nacht der Chöre:  Dieses Vorhaben wird durchgeführt.  LF Martin Geskes 

hat schon zwei Chöre kontaktiert. Nach wie vor steht die Idee zur Diskussion, 

im laufenden Kalenderjahr 2023 diese Nacht als Benefizkonzert für die Orgel-

anlage der Schlosskirche durchzuführen. Zu diesem Zweck soll der Kuratori-

umsleiter, Herr Krug, zu einer Vorstellung in unserem Club eingeladen wer-

den. Im Auftrag unseres Präsidenten Frank wird sich LF Bernd Hartmann um 

diese Angelegenheit kümmern. 

 

- Golfturnier:  Auch dieses Vorhaben soll realisiert werden!  Konkret wird je-

doch die Notwendigkeit, für die Organisation dieses Turniers ein Komitee zu 

gründen, angesprochen.  Eine Umfrage unter den dieses Mal zahlreich anwe-

senden Mitgliedern ergibt, dass sich folgende LF für eine Mitarbeit in diesem 

Komitee zur Verfügung stellen: 

 

- Bonk, Hofmann,  Kaffka, Müller, H. Schulz,  Schweighöfer, Simon. 

 

- Termine  für beide Vorhaben würden  vermutlich im September 2023 liegen. 

 

Für beide wichtigen Clubvorhaben hatte bislang LF Martin Geskes eine wesentliche 

Rolle als Ansprechpartner und Koordinator eingenommen. Martin gibt uns allerdings 

zu verstehen, dass diese Funktion für beide Vorhaben zukünftig jedoch seine Zeit und 

Energie überfordern wird. Martin hat daher aktiv dafür geworben, für beide wichtigen 

Clubvorhaben Komitees aktiv beteiligter Mitglieder zusammen zu stellen. Für das 

Golfturnier ist dies, s.o., erfolgt.  Das für die Nacht-der-Chöre (NdC) bisher 

zuständige Komitee (Geskes, Hofmann, Kaiser, Klöpper, Köcke, Schweighöfer, 

Schweizer) wird sich zeitnah, vermutlich schon im Februar, aktualisieren.  Beachtung 

muss dem Umstand geschenkt werden, dass beide Veranstaltungen im September 

stattfinden würden, was Einfluss darauf hat, Sponsoren zu finden!  Dies wird 

nochmals im Komitee diskutiert werden. 

 

 

 

TOP  4:    Sonstige Themen:  

 

- Für unsere Durchführung des Glühweinausschanks auf dem Bad Homburger 

Weihnachtsmarkt 2022 können der Club und sein Förderverein ein sehr 

positives Fazit ziehen.  Entsprechend liegt der derzeitige Kassenstand (FV) bei 

Euro 44 Tsd. 

 

- Der Gedanke, die Spendeneinnahmen durch den Glühweinausschank der 

Homburger Tafel zukommen zu lassen, wird bestätigt.  Diese Förderung sollte 

jedoch unbedingt öffentlichkeitswirksam erfolgen! 

 

- Zur schon länger thematisierten Haftpflichtversicherung informiert 

Schatzmeister Ulrich Jacke aus, dass der Antrag gestellt ist. Rückfragen sowie 

eventuelle Vorbehalte des Versicherers konnten durch Ulrich abgeklärt 

werden.  



 

 

 

- Die Förderung von Einzelschicksalen wird von Präsident Frank anhand des 

Beispiels eines kleinen therapiebedürftigen Kindes erneut angesprochen.  

Grundsätzlich ist eine derartige Förderung durchaus möglich. Für den konkret 

vorgeschlagenen Fall beschliessen die anwesenden Mitglieder, dem 

Förderverein einen Spendenbetrag in Höhe von Euro 800.- vorzuschlagen!  

Der für die Durchführung notwendige Charakter der Gemeinnützigkeit 

(Spendenquittung) könnte durch Einbindung einer entsprechenden 

Organisation realisiert werden.  LF Gerd Simon erwähnt hierzu als eine 

eventuelle Möglichkeit die Organisation  „MainLichtblicke“. 

 

- LF Jochen spricht nochmals die eventuelle Nutzung der „Lions-App“ an. 

Diese App bietet eine Fülle von Daten, die für alle Lionsclubmitglieder von 

Interesse sein können.  Jochen betont, dass durch diese App die homepage des 

Clubs nicht ersetzt wird.  Die Kosten dafür würden bei Euro 40.- liegen. 

Jochen wird die App in einer Rundmail an alle Clubmitglieder nochmals 

vorstellen. 

 

- Gerd Simon erinnert an die im Dezember gelegenen Geburtstage unserer LF 

und hebt das Glas auf die anwesenden Mitglieder. 

 

- LF Klaus Fromm dankt LF Matthias Zimmermann und seiner Frau Martina 

Bollinger für eine sehr erfolgreiche Hilfskampagne für die notleidende 

Bevölkerung der Ukraine.  Ebenso erwähnt Klaus auch den Artikel über die 

Firma „Ohropax“- das langjährige Familienunternehmen unseres LF Michael 

Negwer.   

 

 

 

 

 

Ende unseres Clubtreffens:  21:30  Uhr 


